
平成２８年度 第１回 三重労働局公共調達監視委員会議事概要 

                       平成２８年７月１日（金） 

                       津第二地方合同庁舎 地下１階 共用会議室 

 

１、 あいさつ 

総務部長あいさつ 

 

２、 契約案件の審議等 

・平成２８年度第１回公共調達審査会審議結果報告 

  開催日            ：平成２８年６月 1４日（火） 

  開催場所           ：津第二地方合同庁舎 地下１階共用会議室 

  審査対象期間         ：平成２7年９月１日から平成２８年３月３１日まで 

  審査対象契約案件及び審査案件 ：審査対象契約案件 5件中、審査案件 5件 

  審査結果           ：全ての案件において適正 

 

  ・監視委員会抽出報告 

  審査対象契約案件ついて全てを抽出した。 

  公共工事の競争入札、随意契約については該当契約案件なし。物品・役務等の競争入札５

件、物品・役務等の随意契約案件なし、合計５件を抽出した。 

 

  ・契約案件審議 

 

整理番号１『自動丁合機及び後処理機、紙折り機購入契約』（所見なし） 

委員：購入後の保守の内容、料金の見積もりは事前にとっているのか？ 

会計：保守契約としての契約は結んでいないので、ありません。 

委員：年いくらといったような保守契約はないのか？ 

会計：修理が必要な時に依頼します。 

委員：仕様書の保守対応の内容が、同じような案件の整理番号５と違っているのは、何か特別

な意味があるのか？ 

会計：表現方法の違いのみで、特段他意はありません。 

委員：即日対応を一番に希望しているのか？ 

会計：業者から、その点難しくないと聞いています。 

委員：全てのハローワークに入れる必要はないのか？ 

会計：ほとんどのハローワークにすでに入っています。 

委員：松阪所は既存の物を廃棄であるが、何年使用していたのか？ 

会計：手元に資料はないが、使用状況、年数は管理しており、以前より不具合が生じていまし

た。 

委員：鈴鹿所は廃棄はなく購入のみか？ 

会計：そのとおりです。 

委員：以前、車を購入時にも提案したが、4～５ヶ月の差で別々に購入せず、まとめて購入す



ることはできないのか？購入時期などを計画、管理すれば、もう少し安価になるのではな

いか。そのような発想はないのか？ 

会計：この点は反省点です。今後署所の要望、耐用年数を把握し、年度後半に次年度の整備計

画を作り、計画的な調達を行います。 

委員：整理番号１と５は結果的に同じ 4者が参加している。他の業者も入れる入札のしくみが

望ましい。 

会計：わかりました。 

委員：落札者だけが入札額が安価なのは？ 

会計：予定価格調書は●●●を参考基準品としています。落札者以外は●●●、落札者は▲▲

というメーカーで参加しました。参考基準品以外で参加する場合、カタログ等で仕様の基

準を満たしているか審査しますが、基準を満たしていると判断しました。▲▲は価格帯が

●●●と比較して安価であること、また、後から聞いたところ価格を誤って入札したとの

ことです。 

委員：整理番号５で、整理番号１の落札者は▲▲で入札したのか。 

会計：整理番号５では●●●で参加しました。 

委員：使用をするうえで▲▲は問題はないのか？ 

会計：使用している松阪所、鈴鹿所の状況を聞き取りしているが、問題ありません。整理番号 

  ５の仕様書作成の時には、▲▲も含め色々なメーカーが入れるようにしました。 

 

整理番号２『年度後半における集中的な就職面接会開催事業委託契約』（所見なし） 

  委員：委託事業は引き受けてくれるところが少ないイメージであるが、こちらもそうなのか？ 

  会計：県内で受けてくれるところはなかなかありませんが、全国展開している業者が入ってく 

る可能性はあります。調達の時点で就職説明会の日程が１２月３日と指定されており、ス 

ケジュールがタイトでした。こちらも入札には難色を示していました。 

  委員：別紙１実施計画で企業数５０社となっているが、会場の都合もあるがなるべく多くの企 

     業に集まってもらった方がいいのでは。対象が何社あって、そのうちの 50社なのか？ 

  会計：対象事業所数は手元に資料がありませんが、会場の都合で５０社となっています。 

  委員：予定価格積算根拠で、会場が津ではなく、四日市なのは？ 

  会計：検討した結果県内で一番適した会場であると判断しました。 

  委員：積算根拠で駅貼ポスター広告を弥富駅、蟹江駅には貼らなかったのか？スーパーのレシ

ートに印字するなど、対象を広げるのはどうか？ 

  会計：今後検討します。 

  委員：積算根拠で人権費に消費税をかけていいのか？ 

  会計：実施計画なので、そこまで考慮していません。 

  委員：実績が気になる。実際計画どおりにやっていなければ、カットはありうるのか？ 

  会計：事業報告を提出させ、監査を行い精算します。 

  委員：イメージとしては商工会議所などが行う就職説明会のようなものか？ 

  会計：そうです。 

   

   



整理番号３『三重労働局官用車交換購入契約』（所見なし） 

  委員：予定価格積算内訳の交換にあてる車両の下取り価格で、３者の平均価格ではなく、最も

安価な業者を採用しているのは？ 

  会計：本省からの予算の示達が厳しく、３者平均であると応札する業者がないと思われます。 

  委員：◆◆はどこのメーカーでも入れるのか？トヨタが入っていないのは？ 

  会計：どこのメーカーでも入れます。トヨタはＡランクのため、参加できません。 

  委員：トヨタ車を交換するのにトヨタが参加できないのは市民感覚とずれる。 

  会計：今後計画的に複数台購入し、予定価格が上がればＡランクも入札できるようになるかと 

    思われます。 

  委員：◆◆は仕様書にある「アフターサービス等を迅速に行えるサービス拠点が多くあること」

の要件をクリアしているのか？ 

  会計：桑名市に拠点があります。 

 

整理番号４『三重労働局給与等システム機器購入契約』（所見なし） 

  委員：普通はパソコンを購入し、ソフトを更新していくイメージであるが、今の方法は高くつ

くと思われる。このシステムが一番良いのか？ 

  会計：従来のソフトを引き継げること、また新たにとなるとコストがかかります。 

  委員：年間のハードの保守金額はどれくらいか？機器は何年もつのか？１年あたりのコスト

は？また、生産終了や部品が担保できないということが発生するので、確認が必要。 

    仕様書でＷｉｎｄｏｗｓ７が使われているが、すぐにＷｉｎｄｏｗｓ10にしなければなら

ないのでは？人事システム、相談員システムとは？ 

会計：この業者は国家公務員のシステムを全国的に手掛けています。名簿や昇給、昇格などの

基本情報の入力が必要ですが、評価まではシステムに入っていません。 

  

 

整理番号５『自動丁合機及び後処理機購入契約』（所見なし） 

  委員：伊勢所は紙折り機の購入はないが、全てのハローワークに入っていないのか？全てのハ

ローワークに入れる必要はないか？ 

  会計：伊勢所はスペースが狭く、丁合機及び後処理機だけでもぎりぎりでした。 

  委員：今後まとめて購入するなどし、計画的な調達が必要。 

      

 

 

 

 

 

                                      


